

## 今月の笑顔

新入職員紹介コーナーです。平成29年4月～9月にかけて新たに当検査センターの正職員として業務に当たっている10名を、毎月2名ずつご紹介いたします。「新人」という言葉では違和感があるほど、すでに検査センターの戦力として活躍しています。

♠ 7人目



むねゆき けんた  
宗行 健太

所属：総務経理課

入職：平成29年4月

### 入職後の感想

私は、新人研修後、総務経理課に配属され、経理を担当しています。具体的な業務としては、給与振込処理、業者への支払業務、月度業績報告の経費面の分析などを担当しています。先輩や上司の方々から優しく教えてもらいながら、日々業務に取り組んでいます。

業務の性質上、検体に直接接触する機会はないのですが、命に関わる仕事をしているという自覚を持ち、一日でも早く検査センターの力となり、今後は様々な業務改善にも取り組んでいきたいと考えています。

### 私の趣味

私は、生まれも育ちも広島で大のカープファンです。近年は、チケットの入手が困難で球場での観戦はできていませんが、中継や試合結果は欠かさずチェックしています。

また、検査センターと知人との2つのソフトボールチームにも所属しており、健康のためにも長く続けていきたいと思っています。

最後に、まだまだ未熟ですが、一生懸命業務に取り組んでいきますので、よろしくお願い致します。

♥ 8人目



ささき みえ  
佐々木 美恵

所属：検査科病理・細胞診係

入職：平成29年8月

長く勤務していた病院が閉院となり、その後勤務した病院の契約が終了した後、8月よりお世話になっています。

初めの病院では、検体検査や生理検査など、検査全般と、常に並行して細胞診業務をしていました。そこでは、正確なデータを迅速に報告することは当然のこととして、臨床とコミュニケーションをとり、必要とされる検査室を目指していました。次の病院では病理検査の経験をさせていただきました。これまでは細胞だけを見ていたので、大変勉強になりました。

現在は、病理・細胞診係に配属され細胞診業務をしています。今は細胞診業務を覚えるのに一生懸命ですが、細胞診のことはもちろん、検査の流れなどわからないことは、都度質問しています。それに、頼もしい職員がいつでも対応してくれます。

今後は、これまでの経験を活かして、より良い職場環境作りをこころがけ、医療機関様に必要とされる検査室を目指していきたいと考えます。

\*引き続き次号からも、残る新入職員2名の“笑顔”をお届けいたします。